

**Mesdames, Messieurs,**

Je profite de ce début d'année pour vous souhaiter à vous et vos proches une excellente année 2017, tous mes vœux de santé, bonheur et réussite dans vos projets.

Même si la décision d'enquête d'utilité publique du contournement fret ferroviaire (CFAL) à été repoussée après les élections présidentielles les études ne sont pas arrêtées pour autant et nous continuons de travailler avec FRACTURE à la promotion d'un trajet alternatif passant par le long de la LGV.

Mais surtout cette fin d'année à été marquée par l'annonce du ministre des transports M VIDALIES du déclassement de l'autoroute A6/A7. Ouvrant la voie, si j'ose m'exprimer ainsi, à une étude d'un contournement autoroutier de Lyon.

Comme nous le pressentions il y a déjà quelques années suite au débat public sur l'anneau des sciences l'est lyonnais à la faveur des politiques sur ce dossier.

Plus que jamais nous devons nous mobiliser avec notre fédération FRACTURE pour que nos politiques aient une vision plus globale et à long terme sur ce contournement afin d'éviter de reproduire les erreurs du passé à savoir faire passer un axe autoroutier en plein cœur de l'agglomération. En effet compte tenu de l'évolution démographique et immobilière ce tracé sera dans 20 ans en plein centre de la métropole lyonnaise.

Nous ne pouvons accepter que l'est lyonnais soit pour la métropole et Gérard COLLOMB le déversoir de toutes les nuisances.

Je vous remercie de votre soutien et compte sur vous pour mobiliser autour de vous et grossir les rangs d'APACHE afin de peser encore plus auprès des politiques décisionnaires.

Pour terminer je vous réitère tous mes vœux pour cette année 2017 qui sera décisive dans nos combats pour le maintien de notre qualité de vie à MIONS.

Bruno VANANTY  
Président d'APACHE